
第 6回 リーダー会議議事録 

開催日時：平成 27年 12月 12日 15：10～16：40 

                              場所：済生会飯塚嘉穂病院 会議室３，４ 

                                  出席者：1~3回生 8~17回生 相談役 2名 麻生先生 

 

１． 筑豊 LCDEの会規約改正案について 

筑豊 LCDEの会を円滑に、負担が少なく運営するために規約の見直しについて、リーダ

ー会で規約について話し合いを行ってきた。規約の内容については、ホームページに掲載

し、会員の皆さんへは、各リーダーから伝えていただき、意見を求めた。12月 12日時点

では、反対や修正意見がないため「平成 28年度筑豊糖尿病療養指導士総会」の冊子に 

【筑豊糖尿病療養士の会規約案】として入れ、総会において承認を得る。 

２． 第 24回筑豊糖尿病の集いの反省 

・患者会毎の連絡網で参加募集をしたところ 1回目の募集で 90数名の応募があった。 

担当地域のリーダーも FAXの数が少なく負担感はなかった。しかし、この方法が十分に

浸透していなかったため、返事を回生のリーダーに送る人もいた。 

・運営についての詳細は、直方地区より反省と課題、アンケート結果等をホームページに

掲載する。 

・次年度は、飯塚地区で開催。（庄野、龍野が担当予定） 

３． ブルーサークルライトアップについて 

・反省会は 12月 15日に行う。 

・詳細は、反省会後にホームページ掲載する。 

・運営上特に問題なく楽しくできた。 

・次年度は、嘉麻地区で開催。（大里、稲築病院が担当予定） 

４． 第 15回ウォークラリー大会 雨天時の対応について 

2年間雨で中止になっているため、今回は体育館などを使用しミニ講演会やクイズ、レク

リェーションなどを行いたい。現在雨天時の内容も計画中である。近畿大学産業理工学部

の体育館は借用できるが、借用料が 10万円と高値。（但しキャンセル料は不要） 

  ・雨天時は、体育館でレクリェーションを行う 

  ・体育館に関しては、もう少し安価な場所を探すが、どうしてもないときは、近畿大学を

検討。 

  ・参加募集時に雨天時でも参加するか否かの確認を行い、人数の把握をする。 

  ・時間は約 2時間（9：00～11：00）を予定している。 

５． その他 

・16回生より、「筑豊糖尿病治療を考える会」の発表について進捗状況を説明 

① 事例（訪問看護を通して）②LCDEの意識調査③糖尿病教室についての３題で進

めている。 

  ・患者会毎の連絡方法について、勤務地以外の地区で患者会に入会されている人への連絡

がいかない場合もあり、総会で検討が必要である。 

・合併症予防のための講演会における連絡は患者会毎で行ってみる。 

 次回のリーダー会は、平成 28年 3月 12日（土）「糖尿病治療を考える会」終了後に行

う。話し合いたいことがあれば、平原または庄野までお知らせください。 


